
Муниципальное общеобразовательное учреждение  

«Сельцовская средняя общеобразовательная школа» 

Протокол №2 от «14» апреля 2023 года 

Заседания Управляющего совета МОУ «Сельцовская средняя 

общеобразовательная школа» и родительского актива 

 

Присутствуют: 11 чел.,  члены Управляющего совета школы: 

1.Бабурина А.А.; 

2.Проскурина Е.М.; 

3.Лебедева М.П.; 

4.Штак К.Э. 

5.Яковлева Е.А. 

6.Силантьева М.А. 

7.Филиппова Н.Л. 

8.Проскурин Н. 

9.Михайлова Е. 

10.Ахромейко С.В. 

11.Лебедева Г. 

 

12.Шевелева Л.М. – директор школы. 

 

Отсутствовало: нет 

 

Приглашенные: 

1. Галкин А.А. – зам. директора по безопасности. 

 

Повестка дня 

 

1. Об организации контроля за сохранением и укреплением здоровья 

обучающихся в МОУ «Сельцовская СОШ». Итоги рейдов Управляющего 

совета. 

2. Об организации в школе противопожарной безопасности. 

3. О работе по профилактике несчастных случаев с обучающимися. Организация 

личной и комплексной безопасности обучающихся в школе. Отчёт 

организационно-педагогической комиссии. Управляющего совета школы. 

 

1.Слушали председателя Управляющего совета школы Лебедеву М.П. Она 

рассказала о том, что члены Управляющего совета в течение 2022-2023 учебного года 

провели 5 рейдов по контролю за качеством горячего питания за отчетный период. В 

ходе проверок было установлено, что замечания и предложения по организации 

питания в школьной столовой исправлены. Приобретены раздаточные кастрюли для 

первых блюд на каждый стол, приобретены солонки и металлические стаканы для 
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хранения приборов (ложек, ножей, вилок). Поэтому первые блюда стали достаточно 

горячими. Зачитала акты проверок и предложила ввести вариативное меню. 

         После выступления председателя Управляющего совета взяла слово директор 

школы, она рассказала о плане создать в школе кафе «Островок». Попросила помощь 

в создании проекта школьного кафе. Так же она рассказала о комплексе мер, 

принятых школой по сохранению и укреплению здоровья в школе за 2022-2023 

учебный год. 

Решили: признать работу школы по вопросу организации работы по сохранению и 

укреплению здоровья обучающихся – «удовлетворительной». 

 

Голосовали: 

- «за» - 11 чел.;  

- «против» - нет; 

- «воздержались» - нет. 

 

2.По второму вопросу заслушали зам. директора по безопасности Галкина А.А. Он 

рассказал об организации в школе противопожарной безопасности. 

 

3.О работе по профилактике несчастных случаев с обучающимися в школе 

заслушали члена Управляющего совета Ахромейко С.В., она представила Акты 

контроля по этому вопросу. За 2022; 2023 год не выявлено ни одного несчастного 

случая с обучающимися по данному вопросу. 

          Рассказала об организации в школе спортивно-массовой работы, о спортивных 

секциях, о победе учащихся школы в областной спартакиаде по флорболу (III место 

– мальчики, IV место – девочки), об организации профилактической работы с 

приглашением представителей ГИБДД. 

         Так же она представила отчёт о работе организационно-педагогической 

комиссии за 2022-2023 учебный год: 

 Провели анализ годового календарного графика. 

 Провели рейды о соблюдении школьной формы, школьных правил. 

 Осуществили контроль за соблюдением здоровых и безопасных условий 

обучения в том числе за питанием. 

 Готовили выступления на родительских собраниях об использовании 

сотовых телефонов, государственных образовательных стандартах. 

 

Решили: работу организационно-педагогической комиссии признать 

«удовлетворительной». 

Голосовали: 

- «за» - 11 чел.;  

- «против» - нет; 

- «воздержались» - нет. 



 

Председатель Управляющего совета                                          школы      

_______________ М.П. Лебедева 

       

Секретарь _________________ Е.М. Проскурина 

 

 

 

 


